
Двигаемся дальше! Об улучшении качества пассажирских перевозок, урегулировании тарифной политики, а также антитеррористической защищенности общественного транспорта  шла речь на встрече представителей городских властей, федералов и автоперевозчиков
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Проблемы пассажирских перевозок - на особом контроле городских
властей!
  

  

***Прошла встреча вчера вечером в здании Новороссийского автокомбината по
ул.Луначарского. Вопрос обеспечения безопасности пассажиров на общественном
транспорте, в первую очередь, от террористической угрозы перед собравшимися
поднял сотрудник УФСБ Новороссийска Андрей Чернов. Речь, конечно же,
шла о совершенных недавно терактах в Волгограде и практических мерах, которые
должны предпринимать все водители, вышедшие на линию для перевозки
пассажиров.

  

  

Андрей Чернов

  

***- Проведенные нами учения с муляжами взрывных устройств показали, что люди
за рулем порой теряются при их обнаружении, забывая, как надо действовать в
таких ситуациях, - отметил Чернов. – Необходимо провести обучение и детально
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отработать с водителями алгоритм действий: от остановки транспортного средства
и высадки пассажиров до отхода с ними вместе на безопасное расстояние и
незамедлительного звонка в экстренные службы. Еще одно требование к
водителям: проверять свои машины перед выходом на линию.

  

  

Врио начальника управления транспорта и связи Владимир Нелюбов

  

***Впрочем, бдительность должны проявлять все без исключения, будь то водитель
или пассажир.

  

***- Терроризм и преступность не имеют национальности, - продолжил тему депутат
городской Думы Сергей Савотин. –
В нашем городе люди 118 национальностей живут вместе, и мы должны сплотиться
перед лицом новых опасностей, научиться обращать внимание на мелочи.
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  Сергей Савотин  ***Например, необходимо проявлять бдительность и обращать внимание на тех, ктоарендует гаражи, офисы, склады и квартиры по соседству. Особенно, есликвартира сдается посуточно, как гостиничный номер. Обо всем подозрительномможно сообщать по круглосуточному телефону дежурного УФСБ Новороссийска:(8617) 64-70-59.  ***Ещё одной темой состоявшегося разговора стала организация работыобщественного транспорта. Диалог шел предельно конкретный. И хотя взаимныхпретензий у водителей маршруток, «ПАЗиков» с пассажирами друг к другунакопилось много, хотя есть вопросы у перевозчиков и к власти, даже кдействующему законодательству, проблемы, как выяснилось, решаемы. И у всехсторон есть большое желание добиться перемен к лучшему.  

  Игорь Черных  ***- По поручению главы Новороссийска Владимира Синяговского создаетсярабочая группа. В ее составе - специалисты профильного управленияадминистрации города, сотрудники кафедры организации перевозок и дорожногодвижения КубГТУ, ветераны отрасли, автоперевозчики и представителиобщественности, - прокомментировал заместитель главы администрации города Игорь Черных. –К решению накопившихся в отрасли проблем будем подходить комплексно.  

  Руководитель МБУ «Служба 112–Новороссийск» Владимир Мартынович  ***- Я человек старой, советской закалки, - сказал руководитель ООО «Автолайн»Сергей Ломов. – Да, мы,перевозчики, хотим скорейшего решения проблемы компенсации за проездльготников. Это снимет большинство жалоб в наш адрес. Но, коллеги, я вас уверяю:добиться желаемого мы можем только вместе с администрацией и городскойДумой Новороссийска. Сейчас совместная работа активизировалась…  ***- И станет еще интенсивней в ближайшее время! - закончил Игорь Черных.  
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